



PT AMI Belum Akan Tambah Armada di Sumbu Filosofi



YOGYA, TRIBUN - Direktur Utama PT Anindya Mitra Internasional (AMI), Priyatna Bambang Hernowo, menyebut bus Trans Jogja berupaya memberikan layanan transportasi terbaik. Sehingga, *load factor* (keterisian penumpang) akan terus meningkat.
"Dari sisi operasional kami memang harus meningkatkan kinerja dari trans Jogja sehingga ultimatenya adalah *load factornya* akan naik," ungkap Priyatna usai dilantik sebagai Dirut PT AMI oleh

Gubernur DIY, Kamis (9/11).

Pihaknya pun mengaku belum akan menambah rute terkait dengan Sumbu Filosofi. Hal ini karena pihaknya belum menemukan urgensi akan hal tersebut. Apalagi mengingat armada saat ini masih belum memungkinkan untuk menambah rute.

"Armada saat ini kami pakai yang lama, jadi masih ada sekitar 7 tahun. Dari sisi *maintenance*-nya harus lebih baik agar kinerjanya bisa tetap maksimal. Itu dulu yang

kami dahulukan," tutup Priyatna.

Perlu diketahui Gubernur DI Yogyakarta, Sri Sultan Hamengku Buwono X melantik jajaran Dewan Direksi PT AMI periode 2023-2028 di Gedhong Pracimanasana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta, Kamis (9/11).

Tantangan pun diberikan Sultan pada jajaran direksi PT AMI yang baru, yakni meningkatkan laba bersih dan Pendapatan Asli Daerah (PAD) DIY. Sekadar informasi, total aset PT AMI pada

tahun 2022 mencapai Rp 55,26 Miliar dengan laba bersih setelah pajak sebesar Rp1,57 Miliar.

Sri Sultan mengatakan, Dewan Direksi PT AMI yang menjabat melalui lelang terbuka tersebut diharapkan mampu meningkatkan nilai laba. Peningkatan laba tersebut, dapat diupayakan dengan optimalisasi berbagai aset yang dimiliki PT. AMI, antara lain Hotel Jogja Loman (Ex Prime Plaza), sebagian Hotel Maliabara, Kawasan Telogo Putri, Taman

Bermain Kaliurang, Villa-Villa Di Kaliurang, Ex-Sagan Resto, Bangunan Mirota Batik, dan beberapa aset tanah atau bangunan gedung lainnya.

"Jajaran Direksi diharapkan dapat meningkatkan diversifikasi produk, meningkatkan efisiensi pengelolaan keuangan, meningkatkan kemampuan pemasaran, serta upaya lain yang sekiranya diperlukan untuk menjaga kesehatan ekonomi PT AMI," kata Sultan. (han)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005